

Hartmut Müller, Vorsitzender

Gemeinde Hinte

Herrn Bürgermeister Eertmoed

Festlegung von Schulbezirken im Primarbereich – Stellungnahme des Gemeindeelternrates

Sehr geehrter Herr Eertmoed,

der Gemeindeelternrat hat die Diskussionen der vergangenen Wochen um den Grundschulstandort Loppersum mit großem Interesse verfolgt. Wir begrüßen ausdrücklich das Vorhaben, beide Grundschulstandorte langfristig zu sichern und bedanken uns an dieser Stelle für die deutliche Positionierung.

Die schwankenden Schülerzahlen bezogen auf beide Standorte sind sicherlich ein Problem, vor das die Gemeinde gestellt wird. Der Vorschlag, die Schuleinzugsbezirke zu ändern, um langfristig planen zu können, ist aus Sicht der Gemeinde vernünftig. Auch für uns ist er nachvollziehbar, so lange dadurch tatsächlich beide Standorte langfristig – auch über das Einschulungsjahr 2020 hinaus – gesichert werden können. Der Gemeindeelternrat vertraut darauf, dass die Änderung der Schuleinzugsbezirke **allein der Standortsicherung beider Schulen** und somit der Planungssicherheit für Eltern, Schüler, Lehrer und nicht zuletzt auch der Gemeinde dient.

Der Gemeindeelternrat sieht sich jedoch nicht in der Lage, abschließend eine Empfehlung in dieser Angelegenheit auszusprechen, da wir dem Wohl aller Schulen verpflichtet sind. Der Vorschlag der Gemeinde schwächt die Grundschule Hinte, während die Loppersumer Schule gestärkt aus der Diskussion hervorgehen würde. Wir vertrauen deshalb in dieser Sache auf das Urteilsvermögen der Entscheidungsträger, zum Wohl beider Schulen die richtigen Schritte einzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

